



## “Esta noche toca” dinamiza el verano

El programa de ocio juvenil “Esta noche toca” mantiene un verano muy activo. Hasta el cierre de este número se han celebrado ya un buen número de actividades, entre ellas un mundial de videoconsolas en el patio del Palacio Don Diego, con una participación de 66 jóvenes de entre 12 y 31 años. Paralelamente se instalaron en el bulevar del parque municipal camas elásticas y un sçalextric. Entre las 11 de la noche y las 2 de la madrugada fueron numerosos los niños y jóvenes que disfrutaron con ambas atracciones. El sábado 24 de junio se celebró una “fiesta joven” organizada por el Consejo Local de la Juventud en la Caseta Municipal. A primera hora de la noche se montaron varios talleres y un karaoke. La fiesta se fue animando a medida que pasaba el tiempo y la gente joven fue llegando al parque municipal y a la caseta. El viernes siguiente se montó un rocódromo y una tirolina en el bulevar, con una participación de unos 65 jóvenes, y el sábado 1 de julio llegó una de las novedades del verano, el concurso de Paintball, con 60 jóvenes en la Caseta Municipal. Para todo el mes de julio, agosto y septiembre hay previstas más actividades, donde se está teniendo en cuenta la diversión, la novedad y la formación.

## San Cristóbal y el carné por puntos

La fiesta de San Cristóbal ha coincidido con la implantación del carné por puntos,



una medida que no ha sido bien recibida por muchos profesionales del volante. Así lo declaraba el presidente de la Hermandad de La Solana, Esteban Antequera, quien matizaba que la misma es “fatal” para los que viven del volante, al considerar que son pocos los puntos que tienen quienes están todos los días en la carretera. Por otro lado, la celebración de San Cristóbal comenzaba el domingo 2 de julio con el concurso de maniobras con trailer y turismo, continuando el sábado 8 de julio, con la misa de campaña en su ermita, seguida de procesión por la población, acompañando 85 camiones y otros vehículos. Por la noche en el recinto ferial se celebró la verbena, amenizada por Los Rumberos, entregándose los premios a los ganadores de los concursos.

## Julián Martín se va a Herencia

El vicario de la parroquia de Santa Catalina, Julián Martín Martín, ha sido nombrado párroco de la Iglesia de la Inmaculada Concepción de Herencia, dentro de los traslados realizados por el Obispo de la Diócesis. Julián Martín, quien ha declarado que “yo me he hecho cura en La Solana”, tomó posesión como vicario de Santa Catalina el 1 de septiembre de 1996 y será sustituido por el actual párroco de la Iglesia de Santa Bárbara de Puertollano, José Manuel Medina Porrero, que continuará la labor pastoral en la referida parroquia solanera junto a los otros sacerdotes, el párroco Francisco Jiménez y el vicario Candelo López.



## Suben las fiestas del Calvario

Las fiestas del barrio del Calvario, celebradas los días 1 y 2 de julio, se saldaron con mucha participación, buen tiempo y una recaudación superior a la del año anterior. La puja alcanzó los 6.632 euros, 246 más que en 2005, lo que supone un empujón a los objetivos de la hermandad de la Virgen de las Angustias, enfrascada en la construcción de un guardapasos. Los actos comenzaron con la misa del sábado, seguida de actuaciones flamencas y verbenas, que el domingo fue amenizada por Los Rumberos Ánimo de Fiesta.